

Protokoll zur 5. Sitzung des 14. Pfarrgemeinderats
fünfte Sitzung der Legislaturperiode)

Montag, 11. Februar 2019, im Gruppenraum 4
1. Stock, Pfarrzentrum, Maxhofweg 7

Anwesend:

Herr Pfarrer Poradzisz
Herr Schimpfle
Herr Hinz
Herr Hofstetter
Herr Kindlinger
Frau Scholz
Frau Hartmann
Frau Dr. Scherm
Herr Ismair
Herr Ober
Herr Meindl als Kirchenpfleger

Entschuldigt/Abwesend:
entfällt

Tagesordnung:

Der geistliche Impuls wurde von Herrn Kindlinger gestaltet. (Eine Weihnachtsgeschichte, „Die Brücke“ von Franz Gübgens.) Den nächsten Impuls gestaltet Herr Ober.

1. Rückblick

Neujahrsempfang:

Das Buffet wurde wieder von Viva Clara ausgerichtet. Einige Gäste hatten den Eindruck, dass das Buffet in diesem Jahr sehr gekürzt worden ist. Stückmäßig war es die gleiche Menge wie im Vorjahr, nur waren unter Umständen die Stücke/Häppchen etwas kleiner. Außerdem waren die Gebäckteilchen nicht gerne gesehen und wurden in zu großen Mengen aufgetischt. Dies wurde jedoch im PGR unterschiedlich aufgefasst. Das komplette Buffet soll in Zukunft jedoch über das Catering laufen.

2. Aktuelles:

2.1 Interpretation der Ergebnisse vom PGR- Wochenende und Schlussfolgerungen für die Legislaturperiode 2018/2022

Hr. Hinz berichtet über einen Artikel des BR „Die Morgenfeier“. Darin ist eine Studie genannt, in der die Katholiken in 4 Gruppen eingeteilt werden:

- die Entfremdeten
- die Kompromisslos-Beharrenden
- die Dienstleistungsorientierten
- die Kritiker

Es wird überlegt ob es in der Pfarrei „genug Leben“ gibt mit Projekten für jedermann bzw. ob wir noch mehr machen könnten. Folgendes wird zusammengetragen:

Es können neue Glaubenserlebnisse entwickelt werden wie z.B. musikalische Anbetung, Lobpreis, Kinderbibeltage, Kindergottesdienst, soziale

Generell kann festgehalten werden, dass schon sehr vieles läuft in der Pfarrei. Für die Zielgruppe der (Klein-)Kinder und deren Eltern könnte es jedoch noch mehr (liturgische) Angebote geben. Hier ist jedes PGR-, aber auch jedes Pfarreimitglied aufgerufen, sich einzubringen.

2.2 Berichte aus den Sachausschüssen (Caritas, Dekanatsrat, Jugend etc.)

Die Liturgietermine stehen fest. Der nächste Termin für den Liturgieausschuss ist am 10. Juli. Die Kreuzwege in der Fastenzeit werden von Herrn Pfarrer, Frau Meyer, Frau Sailer, Frau Scholz und Herrn Hinz gestaltet. Außerdem gibt es am Karfreitag noch einen von den Erstkommunionkindern gestalteten Kreuzweg.

Am 30.03.19 findet in München das Fest der Räte statt.

Dekan Fluck ist in seiner Gemeinde in Pullach wieder im Amt.

Die neue Jugendleitung ist gewählt: Philipp Lauer (neben Paul Ober). Am 28.02.19 findet im Pfarrsaal das Rudelsingen statt. Der Erlös geht an das Wasser Projekt der Jugend. Nach der Oster- nacht mit Osterfeuer lädt die Jugend zu einem Osterfrühstück im Pfarrsaal ein.

2.3 Verwendung Erlösung aus Christkindlmarkt

Der Reinerlös aus dem Christkindlmarkt beträgt knapp 9.500 €. Davon können 50% für soziale Zwecke verwendet werden. Es gibt verschiedene Projektvorstellungen wie u.a.:

- Zeltschule Jacqueline Flory
- eine Schulprojekt in Uganda (bekannt über Familie Scholz)
- Medica Mondiale
- Flying Hope
- Projekt in Tansania von Constanze Bär
- BrotZeit e.V.

Nach einer internen Abstimmung werden folgende Projekte unterstützt:

- ein Schulprojekt in Uganda mit 50%
- Medica Mondiale mit 25%
- Flying Hope mit 25%

2.4 Bericht aus der Kirchenverwaltung

Die erste Sitzung hat bereits stattgefunden. Herr Meindl wurde zum Kirchenpfleger gewählt. Herr Maidl übernimmt die Schriftführung. Darüber hinaus wurden die Zuständigkeiten für Finanzen, Orgel, Dorfkirche etc. aufgeteilt. Das Thema Umwelt und Nachhaltigkeit hat hohe Priorität. Es gab einen regen Austausch über die neu zu installierende Akustikanlage in der Kirche. Es ist ein gemeinsamer Grillabend mit dem PGR geplant.

3. Sonstiges

Herr Ismair hat eine Adressen- und Telefonliste aller PGR Mitglieder erstellt. Diese wurde an alle verteilt.

Für das Protokoll

27.03.2019, gez. Isabell Hartmann.